

Le fondateur du Groupe STEF mis à l'honneur pour son attachement aux territoires alors que le Groupe renforce son rôle de partenaire historique des industriels de l'agroalimentaire du sud-ouest

Le Groupe STEF a inauguré, le 6 avril, la rue Francis Lemor et l'extension de son site transport sur la commune de Donzenac, en Corrèze. Deux événements qui se sont déroulés en présence notamment de Messieurs Philippe Laycuras, Sous-préfet de Brive, Pascal Coste, Président du conseil départemental de la Corrèze, Frédéric Soulier, Président de la communauté d'agglomération du bassin de Brive et Yves Laporte, Maire de Donzenac, Madame Françoise Cayre, Présidente de la CCI de la Corrèze.

La rue Francis Lemor, un hommage à l'entrepreneur proche des territoires

Fondateur du Groupe STEF, Francis Lemor en est actuellement le Président d'honneur. Il est un entrepreneur d'exception qui a fait un pari, né d'une vision avant-gardiste : marier les activités d'entreposage et de transport frigorifique pour construire un géant européen du transport et de la logistique agroalimentaire. Les métiers du Groupe participant au rayonnement de tous les territoires, de tous les terroirs et de toutes les filières, il a souhaité que son développement soit fondé de manière très équilibrée sur deux piliers, les régions et l'Europe. Sous sa direction, STEF a connu un essor sans précédent. Il a bâti un groupe indépendant, moderne, à dimension européenne et résolument tourné vers l'avenir. La rue Francis Lemor est située dans la zone de l'Escudier-sud de Donzenac.

STEF, partenaire des industriels de l'agroalimentaire du sud-ouest

Sur le bassin de Brive-la-Gaillarde, le Groupe STEF compte trois sites, ce qui lui permet de proposer une offre complète en transport et logistique dédiés aux industriels de l'agroalimentaire : un site logistique de 60 000 m³ dans le centre de Brive-la-Gaillarde et un second site logistique de 55 000 m³ à Donzenac. Enfin, un troisième site transport dans la zone de l'Escudier-nord à Donzenac qui dispose désormais d'une superficie de 4 200 m² de quai frais et un volume d'entreposage de 2 000 m³ en surgelé.

Situé le long de l'autoroute A20, ce site transport de 140 collaborateurs, mis en service en 2004, a réalisé dernièrement une extension de 1 800 m² de quai frais afin d'accompagner le développement de ses clients. Point de consolidation stratégique pour les produits alimentaires du grand sud-ouest, il distribue 160 tonnes de marchandises par jour dans les départements du Cantal (15), de la Corrèze

(19) et du Lot (46). Il est également une porte de sortie vers l'ensemble du territoire et l'Europe avec 450 tonnes de marchandises expédiés quotidiennement.

Dans la droite ligne de la démarche climat du Groupe STEF, 10 des 24 ensembles routiers du site (tracteur + semi-remorque) roulent au biocarburant B100, fabriqué à partir de colza français. A horizon 2025, c'est 100% du parc de véhicules du site qui roulera avec cette énergie renouvelable. Une centrale photovoltaïque de 1500 m² a également été installée sur la toiture de l'extension afin d'autoproduire 20% de la consommation électrique du site, soit 270 Méga Watt Heure par an.



De gauche à droite : Yves Laporte, Maire de Donzenac et Francis Lemor, Président d'honneur du Groupe STEF



De gauche à droite : Philippe Laycuras, Sous-préfet de Brive, Madame Françoise Cayre, Présidente de la CCI de la Corrèze, Pascal Coste, Président du conseil départemental de la Corrèze, Francis Lemor, Président d'honneur du Groupe STEF, Yves Laporte, Maire de Donzenac, Stanislas Lemor, Président-directeur général du Groupe STEF, Frédéric Soulier, Président de la communauté d'agglomération du bassin de Brive.

À propos du Groupe STEF

STEF est un *pure player* de la supply chain alimentaire. Notre mission est d'approvisionner les populations en produits alimentaires. Une responsabilité majeure qui s'appuie sur une histoire riche de plus de 100 ans. Aujourd'hui, STEF réunit un ensemble d'expertises qui en fait le leader européen des services de transport et de logistique sous température contrôlée dédiés aux produits alimentaires. Avec nos clients de l'industrie, de la distribution et de la restauration hors-domicile, nous œuvrons pour construire une supply chain toujours plus agile et connectée en réponse aux évolutions des modes de consommation et à la transformation des canaux de distribution, du commerce de proximité, à la grande surface et au e-commerce. Nous développons nos activités de transport, de logistique et de conditionnement en conciliant les enjeux environnementaux, sociaux et sociétaux. STEF compte plus de 22 000 collaborateurs et plus de 270 sites implantés dans 8 pays européens. En 2022, le Groupe a réalisé un chiffre d'affaires de 4,3 milliards d'euros. Pour plus d'informations : www.stef.com